

komitmen dan niat yang kuat untuk melaksanakan ibadah qurban, bisa saja tabungan tersebut diambil kapan saja dan niat untuk berqurban tidak akan terlaksana, hanya akan menjadi sebatas niat. Memang ketika sudah berniat melakukan ibadah qurban, amal niat ibadah qurban tersebut telah tercatat. Namun alangkah baiknya ketika niat berqurban tersebut terlaksana. Oleh karena itu produk tabungan qurban membantu masyarakat dalam perencanaan ibadah qurban dengan baik.

Dari potensi-potensi yang ada Tabungan Qurban Amanah *iB* seharusnya dapat menghimpun dana yang besar dari masyarakat, namun Tabungan Qurban Amanah *iB* yang mulai ada sejak tahun 2007 saat ini memiliki sebelas nasabah, dalam artian Tabungan Qurban Amanah *iB* tidak diminati oleh masyarakat. Jika tabungan qurban tidak diminati oleh masyarakat, maka bisa diasumsikan pelaksanaan manajemen operasional tidak berjalan secara optimal dan kendala-kendala lain yang menyebabkan tidak diminatinya produk tabungan qurban oleh masyarakat yang artinya bank tidak dapat menghimpun dana secara optimal dari produk tabungan qurban. Pengelolaan manajemen operasional yang baik sangat penting, karena dari manajemen operasional yang baik, pasti akan mendapatkan hasil yang optimal.

Tabungan qurban juga masih terbilang baru di masyarakat, oleh sebab itu dirasa perlu tinjauan dan pengembangan lebih lanjut dari produk tabungan qurban, dan pemaparan lebih lanjut tentang tabungan qurban, bagaimana manajemen operasionalnya dan semua yang bersangkutan dengan pelaksanaan

Hasil penelitian ini menjelaskan tentang pelaksanaan tabungan simpan sukarela qurban (SISUQUR) pada pelajar menggunakan analisis SWOT, bahwa tabungan simpan sukarela qurban sangat efektif dikalangan pelajar dan membantu dalam proses pembelajaran.¹⁴

Pambudi Hariadi (2011) dalam tugas akhir Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri (SATAIN) Salatiga yang berjudul “Sistem Simpanan Qurban di BMT Muhajirin dan Arisan Qurban di Masjid Miftahul Jannah Banjaran Salatiga”

Hasil dari penelitian ini adalah bahwa sistem dan prosedur simpanan qurban BMT Muhajirin Salatiga tidak beda jauh dengan sistem simpanan qurban pada BMT yang lain. Di mana setiap nasabah diberi pendapat atau kesepakatan untuk masalah bagi hasilnya. Dan dalam penyetorannya tidak ditentukan besarnya akan tetapi dibatasi minimal yang disetorkan, sedangkan sistem arisan qurban yang digunakan Masjid Miftakhul Jannah Banjaran yaitu sama dengan sistem arisan pada umumnya. Hanya saja disini yang didapat tidak berupa uang melainkan hewan qurban. Dan kegiatan ini dikenalkan kepada masyarakat muslim pada saat acara-acara keagamaan, seperti: pengajian yasinan, pengajian umum, rapat taqmir masjid.¹⁵

¹⁴ Siti Nur Azizah, *Analisis Pelaksanaan Prodak Simpan Sukareal Qurban (SISUQUR) Pada Plajar Di BMT Fajar Mulia Ungaran* (Tugas Akhir D3 Perbankan Syariah, Fakultas Syariah, Instituti Agama Islam Wali Songo, Semarang, 2012).

¹⁵ Pambudi Hariadi , *Sistem Simpanan Qurban di BMT Muhajirin dan Arisan Qurban di Masjid Miftahul Jannah Banjaran Salatiga*.(Tugas Akhir Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri (SATAIN) Salatiga, 2011).

pembahasan secara garis besar dari bab-bab yang akan dibahas. Sistematika penulisan skripsi ini adalah:

Bab pertama, merupakan pendahuluan yang berisi latar belakang masalah, identifikasi dan batasan masalah, rumusan masalah, kajian pustaka, tujuan dan kegunaan hasil penelitian, definisi operasional, metode penelitian, serta sistematika pembahasan.

Bab kedua, dalam bab ini merupakan landasan teori yang bertujuan agar dapat mengetahui tinjauan dari berbagai segi mengenai hal-hal yang berhubungan dengan pelaksanaan tabungan qurban. Dalam bab ini dibahas teori-teori yang menjadi dasar pedoman tema penelitian yang diangkat yaitu teori manajemen operasional perbankan syariah. Hal ini merupakan studi literatur dari berbagai referensi. Dalam bab ini juga menguraikan tentang karakteristik tabungan qurban secara umum, serta berbagai hal yang bersangkutan dengan tabungan qurban.

Bab ketiga, adalah bab data penelitian yang membahas BPRS Amanah Sejahtera Cerme Gresik dan tabungan qurban yang memberi gambaran umum BPRS Amanah Sejahtera Cerme Gresik, meliputi: profil BPRS Amanah Sejahtera yaitu tentang sejarah berdirinya BPRS Amanah Sejahtera Cerme Gresik, visi dan misi BPRS Amanah Sejahtera Cerme Gresik, susunan pengurus BPRS Amanah Sejahtera Cerme Gresik, tugas pengurus BPRS Amanah Sejahtera Cerme Gresik, wilayah pemasaran BPRS Amanah Sejahtera Cerme Gresik, proses pembukaan rekening Tabungan Qurban

Amanah *iB*, memberikan gambaran mengenai pelaksanaan Tabungan Qurban Amanah *iB*.

Bab keempat, berisi mengenai analisis pelaksanaan tabungan qurban di BPRS Amanah Sejahtera Cerme Gresik meliputi analisis pelaksanaan Tabungan Qurban Amanah IB di BPRS Amanah Sejahtera dari manajemen pelaksanaan operasional BPRS Amanah Sejahtera, dan analisis kendala-kendala dalam pelaksanaan Tabungan Qurban Amanah *iB* di BPRS Amanah Sejahtera Cerme Gresik.

Bab kelima, merupakan penutup, yang di dalamnya memuat kesimpulan dan saran yang merupakan upaya memahami jawaban-jawaban atas rumusan masalah dan juga berisi tentang kata penutup dan daftar pustaka sebagai referensi dalam penulisan penelitian ini.